



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

# *Proyecto de Declaración*

*La Cámara de Diputados de la Nación Argentina...*

## *Declara*

Su interés por la realización del **"42° Congreso Nacional de Horticultura"**- bajo el lema *"Hacia una horticultura sostenible preservando la biodiversidad"* que se ha de realizar en la Ciudad de Posadas de la Provincia de Misiones, entre los días 3 al 6 de septiembre del 2024 en el Centro de Convenciones del Parque del Conocimiento. Organizado por el trabajo conjunto entre el Ministerio del Agro y la Producción de la Provincia de Misiones, la Biofábrica Misiones, el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA), la Facultad de Ciencias Forestales de la Universidad Nacional de Misiones y la Asociación Argentina de Horticultura (ASAHO)

**Carlos Alberto Fernández**

Diputado Nacional

## *Fundamentos*

**Sr. Presidente:**

El **"42º Congreso Argentino de Horticultura"** se celebrará entre el 3 al 6 de septiembre de 2024 en la ciudad de Posadas en el Centro de Convenciones del Parque del Conocimiento. Este evento de gran magnitud y trayectoria se celebrará por primera vez en Misiones y tiene como objetivo reunir a diversos actores de los sectores hortícola, frutícola, florícola y de plantas aromáticas, medicinales y condimentarias.

La organización de esta destacada edición, es un trabajo en conjunto entre el Ministerio del Agro y la Producción, la Biofábrica Misiones, el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA), la Facultad de Ciencias Forestales de la Universidad Nacional de Misiones y la Asociación Argentina de Horticultura (ASAHO).

El Congreso, tiene como objetivo ser un espacio privilegiado para el diálogo y el intercambio de conocimientos, proporcionando oportunidades para la actualización profesional y la presentación de las últimas innovaciones en el sector productivo.

El evento incluirá conferencias magistrales, mesas redondas, plenarios y salidas técnicas a campo, ofreciendo una agenda completa para los participantes.

Ha de contar con 3 días presenciales completos con actividades a desarrollarse en el Centro de Convenciones en 4 salas de conferencias en simultáneo por la gran cantidad de temas que se tratarán, siendo el último día destinado exclusivamente a salidas técnicas a campo para visitar establecimientos modelos de la provincia.

Como anfitriones, Misiones estará presentando al Centro de Producción y Validación de Tecnologías Hortícolas como modelo de innovación al alcance del productor siendo éste sede de la salida a campo de la temática Horticultura.

A su vez, Biofábrica será sede de la visita técnica a campo de la temática Medicinales donde se podrá ver el desarrollo tecnológico aplicado a Cannabis Medicinal. Además, se recorrerán chacras con cultivos de frutas tropicales y un importante vivero de plantas ornamentales.

Es por todo ello que el "42° Congreso Argentino de Horticultura" es un evento de gran envergadura para el sector tanto a nivel provincial como nacional ya que en él se difunden todos los avances científico-tecnológicos.

Habrán conferencias con disertantes de Universidades e Institutos de investigación de todo el país y otros países como Brasil, Paraguay, España y Estados Unidos; mesas redondas donde se debatirá la situación actual del sector y distintos simposios: Bioinsumos, Orquídeas y Cannabis Medicinal. Contará además con stands donde auspiciantes y expositores pondrán a disposición las últimas tecnologías del sector.

Para una mayor comprensión, de la magnitud del evento le comparto el link en el que se encuentra más que detallado el programa ofrecido para esta insigne fecha, a saber:

<https://congresohorticultura.com.ar/wp-content/uploads/2024/08/42o-CAH-Programa-Programa-General.pdf>

Por todo lo expuesto y para dar visibilidad a congresos de esta naturaleza es que solicito a mis pares el acompañamiento como la aprobación del mismo.

**Carlos Alberto Fernández**

Diputado Nacional